

nier juge-mage de Saint-Rambert, décédé en 1808 dans un âge avancé ;

Le colonel Grumet de Montpie, officier du génie pendant la Révolution, décédé en 1815 ;

L'abbé Etienne Chapuis, curé d'Argis, bibliothécaire de l'Ecole centrale de l'Ain, numismate renommé, décédé en 1818 ;

Victor Augerd, avocat, juge de paix, érudit, botaniste sagace et profond, à qui on doit plusieurs découvertes, et entre autres, celle d'une plante de la famille des orchidées, inconnue avant lui, et qu'il trouva dans les environs de Belley ; décédé en 1837, avec la réputation de la plus austère probité et du caractère le plus digne et le plus sage.

Il se proposait de publier une *Flore d'Europe*, ouvrage immense, pour lequel notre célèbre graveur J.-J. de Boissieu avait préparé quelques planches et quelques dessins. Son bel herbier a été légué à la Société d'émulation de l'Ain ;

Les deux médecins si connus : Martin aîné et Martin jeune, de l'Académie de Lyon ;

Paul Guillemot, ancien secrétaire général de la Côte-d'Or, archéologue, écrivain, membre de l'Académie de Dijon, auteur d'une *Monographie historique du Bugey* fort estimée ; mort dernièrement à Lagnieu ;

Enfin, non comme Bugiste, mais comme ayant habité, pendant les dernières années de sa vie, Saint-Rambert, dont il a écrit l'histoire, nommons Hippolyte Leymarie, peintre, archéologue, écrivain, graveur, né à Lyon le 9 novembre 1809, décédé le 22 décembre 1844, à Saint-Rambert, où son souvenir vit encore.

Mais au-dessus de tous, nous devons citer Claude Mermet, poète, érudit, philologue, dont les œuvres sont